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Депутаты Законодательного 
Собрания приняли участие в 
митинге, посвященном двух-

летию присоединения Крыма к России. 
Два года назад жители Крыма и Се-
вастополя приняли решение войти в 
состав РФ. Это значимое решение для 
всех россиян, и люди навсегда запомнят 
этот день, вошедший в нашу общую 
историю.

– 18 марта – патриотический день, 
который выражает настроение всего 
российского народа. У нас здесь со-
бралось много челябинцев, которые в 
едином порыве выказывают нашу об-
щую радость и поддержку крымчанам. 
Сегодня мы здесь, потому что едины и 
желаем процветания России вместе с 
крымским народом, – сказал председа-
тель Законодательного Собрания Вла-
димир Мякуш. Владимир Викторович 
вспомнил акцию, которая проходила 
два года назад и была также приуро-
чена к празднованию исторической и 
знаменательной для всех даты, когда 
Крым вошел в состав Российской Феде-
рации, и отметил, что общая атмосфера 
праздника сохранилась по сей день.

Заместитель председателя Законо-
дательного Собрания Константин Заха-
ров назвал волеизъявление жителей 
Крыма днем радости, который два года 
назад ознаменовал собой возвращение 
Крыма домой.

– Наши земляки на референдуме при-
няли для себя правильное решение и 
вернулись домой. Крым наш, и мы этому 
рады, – сказал Константин Захаров.

Многие участники митинга призна-
ются, что теперь они настроены летом 
поехать отдыхать в Крым, многие из че-
лябинцев уже неоднократно туда съез-
дили и планируют сделать эти поездки 
традиционными. Самое главное, что 
хотели сказать люди своим участием в 
митинге, – люди России за мирное небо 
над головой. На площади собралось 
много представителей и молодежного 
движения. Ребята нарисовали плакаты, 
разукрасили лица российскими флага-
ми, принесли с собой воздушные шары 
и выкрикивали лозунги в поддержку 
крымчан.

18 марта в Челябинске 
состоялся праздниЧный 
митинг, посвященный 
годовщине воссоединения 
крыма с россией, пришло 
более 10 000 жителей 
Челябинской области.

Навеки вместе

Команда Законодательного Собрания вместе с жителями Челябинской области вышла  
на митинг, посвященный двухлетию воссоединения Крыма с Россией. 

Фото Наиля Фаттахова
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премия законодательного собрания

На торжественное мероприятие в об-
ластной парламент были приглашены 
50 лучших работников жилищно-

коммунального хозяйства из разных уголков 
региона: Челябинска, Магнитогорска, Аши, Усть-
Катава, Златоуста, Троицка, Трехгорного, Сатки, 
Пласта, Кыштыма и других территорий. Все они 
были удостоены премии Законодательного Со-
брания.

Среди лауреатов премии – инженеры, ру-
ководители управляющих компаний, слесари, 
мастера участков и многие другие.

С профессиональным праздником работни-
ков ЖКХ поздравил председатель Законодатель-
ного Собрания Челябинской области Владимир 
Мякуш (фракция «Единая Россия»). Спикер 
областного парламента заметил, что ему не 
понаслышке известно, насколько это нелегкий 
труд. Долгое время Владимир Мякуш работал на 
комбинате строительных материалов и изделий 
треста «Челябметаллургстрой», где курировал 
жилищно-коммунальную службу.

– На плечах коммунальщиков лежит боль-
шая ответственность, – заметил Владимир 
Мякуш. – Ведь от сотрудников жилищно-
коммунальной сферы зависит комфорт, уют в 
наших домах. Именно они занимаются жизнео-
беспечением всей инфраструктуры. Жилищно-
коммунальное хозяйство – сфера, которая 
ежедневно требует пристального внимания и 
развития. Я высокого оцениваю профессио-
нализм сотрудников сферы ЖКХ Челябинской 
области, в целом эта служба полностью справ-
ляется со своими основными задачами. И это 
несмотря на то, что проблем в отрасли не-
мало: устаревшее оборудование, изношенные 
сети, нехватка кадров. Но те люди, которые 
трудятся в этой отрасли, в полной мере осозна-
ют свою ответственность. И премия Законода-

тельного Собрания Челябинской области – это 
дань уважения вашему труду, ведь в любое 
время дня и ночи, в любую погоду вы ре-
шаете сложные коммунальные проблемы. От 
всей души поздравляю работников жилищно-
коммунального хозяйства с праздником, же-
лаю благополучия вашим семьям, пусть все 
ваши планы обязательно сбываются.

Также с профессиональным праздником ком-
мунальщиков поздравили первый вице-спикер 
регионального парламента Юрий Карликанов 
(фракция «Единая Россия»), депутаты Законо-
дательного Собрания Андрей Важенин (фрак-
ция «Единая Россия»), Илья Бархатов (фракция 
«Справедливая Россия»), Ольга Мухометьярова 
(фракция «Справедливая Россия»), Владимир 
Чебыкин (фракция «Единая Россия»), Виктор 
Чернобровин (фракция «Единая Россия»).

Помимо премии областного парламента 
каждый лауреат был удостоен серебряного на-
грудного знака.

Стоит отметить, что чествование Законо-
дательным Собранием лучших работников 

жилищно-коммунального хозяйства стало уже 
давней традицией. Впервые премии областного 
парламента специалистам коммунальной сфе-
ры были вручены в 2012 году. За прошедшие 
годы лауреатами премии областного парламен-
та в сфере жилищно-коммунального хозяйства 
стали более 200 человек.

Сами лауреаты отмечали: очень приятно, что 
их труд заметили на таком высоком уровне. 
Ведь работу они свою выполняют не за награду, 
а потому что это их долг.

– Не буду кривить душой и честно призна-
юсь, что я очень рад получить такою высокую 
награду из рук председателя Законодательно-
го Собрания Челябинской области Владимира 
Мякуша, – признался лауреат премии, слесарь 
аварийно-восстановительных работ муници-
пального унитарного предприятия «Ашинское 
коммунальное хозяйство» Павел Бутюгов. – Я 
никогда даже не думал, что мой труд будет так 
отмечен. В сфере ЖКХ работаю с 30 апреля 2002 
года. Начинал кровельщиком. Но уже почти 
пять лет работаю слесарем. Нас в бригаде три 

человека и плюс один сварщик. Конечно, бывает 
непросто, иногда вызывают и ночью на работу, 
если где-то случилось ЧП. Мы стараемся вы-
полнять свою работу на совесть, ведь это очень 
важно. Вообще считаю, что если взялся за дело, 
то должен выполнить его добросовестно, а ина-
че и смысла нет.

В зоне обязанности бригады Павла Бутюгова 
– достаточно большой участок района Лесохими-
ков города Аши.

– В прошлом году мы поменяли часть цен-
трального водопровода в районе, – похвастал-
ся Павел. – Заменили две центральные трубы, 
которые были очень старыми, из-за этого по-
стоянно случались аварии. Сейчас благодаря за-
мене ситуация изменилась: нам не приходиться 
постоянно устранять утечки и латать дыры, а 
простые жители больше не мучаются без воды, 
которую раньше часто перекрывали, чтобы 
устранить аварию.

С праздником виновников торжества также 
поздравили творческие коллективы Челябинска, 
которые подарили свои музыкальные номера.

ЖкХ: комаНдНый результат
накануне дня работника 
жилищно-коммунального 
хозяйства, который отмеЧался  
в воскресенье, 20 марта,  
в законодательном собрании 
Челябинской области 
Чествовали самых луЧших 
представителей этой отрасли.

АлексАндр лебедь, депутАт собрАния увельского 
муниципАльного рАйонА:

– Жилищно-коммунальная сфера – отрасль крайне важная. Еще будучи главой Ка-
менского поселения Увельского муниципального района, приходилось решать большое 
количество коммунальных вопросов. За последние пять лет удалось отремонтировать 

три многоквартирных дома в поселке, котельное оборудование, водонапорную башню. Также 
заменено 60 процентов тепловых сетей и 35 процентов сетей водоснабжения, на четырех улицах 
дополнительно смонтировано уличное освещение. В 2015 году в селе Кабанка был проложен 
водопровод, который позволил обеспечить питьевой водой каждый поселковый дом.

Хотя, конечно, проблемы еще остались. Например, необходимо решить проблему с водо-
снабжением в поселке Каменский центральной усадьбы, модернизации требует Каменская 
газовая котельная. Очень надеемся, что эти проблемы также удастся решить в ближайшее вре-
мя. Если раньше занимался коммунальными вопросами как глава поселения, то теперь жители 
обращаются ко мне как к депутату. Жалобы самые разные, на каждую стараюсь реагировать 
должным образом.

Но важно отметить, что в одиночку решить все сложнейшие проблемы жилищно-
коммунальной сферы невозможно. В этой отрасли большое значение играет командный 
настрой. Когда есть положительный результат – это заслуга каждого, кто не остался в 
стороне.

Команда Законодательного Собрания Челябинской области поздравила лауреатов премии в области ЖКх,  
отметив их нелегкий, но востребованный труд. 

влАдимир мякуш, 
председАтель 

ЗАконодАтельного собрАния 
Челябинской облАсти: 

Каждый день работникам сферы жилищно-
коммунального хозяйства приходится решать 
много разных проблем, реагировать на жалобы 
и обращения граждан. Их профессиональный 

праздник – это возможность сказать им слова благо-
дарности за нелегкую работу. Ведь отчасти их обязан-
ность – создавать уют, комфорт в наших домах. При 
этом в профессии коммунального работника важно 
слышать каждого, кто обращается за помощью, 
а здесь очень важна высокая ответственность и 
профессиональное мастерство. 

20 349 домов 
обслуживается управляющими компаниями

70 570 040 кв. м 
– общая площадь обслуживаемого жилого фонда 
региона347 тсЖ   68 Жск

ЖкХ реГиоНа в ЦиФраХ
924 управляющие 

орГаНизаЦи работают  
в ЧелябиНской области,

из НиХ:
По состоянию на конец 2015 года.
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С праздником работников сферы ЖКХ 
поздравил первый вице-спикер Зако-
нодательного Собрания Челябинской 

области Юрий Карликанов (фракция «Единая 
Россия»).

– От имени депутатов областного парла-
мента искренне поздравляю всех работников 
жилищно-коммунального хозяйства с профес-
сиональным праздником, – обратился к винов- 
никам торжества Юрий Карликанов. – Думаю, 
достаточно символично, что форум-выставка 
«Уральская строительная неделя» проходит в 
канун празднования Дня работника ЖКХ. Ведь 
все строительные объекты после сдачи в экс-
плуатацию переходят в обслуживание работ-
ников жилищно-коммунального хозяйства. И 
не секрет, что от вашей профессии в нашей 
повседневной жизни многое зависит: комфорт, 
безопасность и просто хорошее настроение. 
Ведь красивый благоустроенный двор, ухо-
женный подъезд, тепло в наших домах – нали-

чие всего этого и многого другого делает нашу 
жизнь уютнее, благополучнее. Я выражаю 
огромную признать за преданность профессии, 
благодарность за ваш ежедневный труд.

Также первый вице-спикер регионально-
го парламента вручил лучшим работникам 
жилищно-коммунального хозяйства Южного 
Урала благодарственные письма Законодатель-
ного Собрания Челябинской области. 

Кроме того, с праздником работников сферы 
ЖКХ поздравил заместитель губернатора Олег 
Климов. Он обратил внимание, что в настоя-
щее время на Южном Урале в сфере жилищно-
коммунального хозяйства работает более одной 
тысячи организаций и фирм. Общая численность 
сотрудников – более 70 тысяч человек. 

Кроме того, гости торжественного меропри-
ятия ознакомились с выставкой предприятий 
строительной индустрии. Особое внимание уде-
лили новейшим научным разработкам и инно-
вациям отрасли.

уральская строительНая Неделя: двойНой праздНик
на прошлой неделе в столице Южного урала состоялась форум-
выставка «XVI уральская строительная неделя». в Челябинск 
съехались представители самых разных строительных, 
эксплуатационных компаний, которые продемонстрировали свои 
достижения, разработки и методы работы. в рамках форум-выставки 
прошло торжественное мероприятие, посвященное днЮ работника 
жилищно-коммунального хозяйства, который в этом году отмеЧался 
20 марта. торжество проходило в центре международной торговли.

ромАн ХАсАнов,  инженер 
Челябинской упрАвляющей 
компАнии «жк юбилейный»: 

– Управляющая компания «ЖК Юбилейный» в Челябинске 
одна из самых молодых. Нам всего год. Руководит нашим 
предприятием молодой и перспективный специалист Кирилл 
Молотов. 

Мне все тонкости работы системы ЖКХ хорошо знакомы, 
поскольку я долгое время работал в должности начальника 
участка в управляющей компании «Созвездие», но всегда хо-
телось попробовать свои силы на самостоятельной работе. И 
мечта сбылась. 

Но рынке жилищно-коммунальных услуг компанию «ЖК 
Юбилейный» уже знают. На сегодняшний день мы обслужи-
ваем семь домов в Советском районе и четыре дома – в Ле-
нинском. Сначала, конечно, было непросто, было и недоверие 
со стороны граждан. Но сейчас все изменилось: люди поняли, 

что мы делаем ставку на качество. Как и в любой другой сфере, с людьми нужно разговаривать, 
общаться, объяснять, выстраивать диалог. Только так можно достичь положительного эффекта в 
работе. Критерий работы нашей компании – открытость, возможности, оперативность.

В управляющей компании трудится всего 10 – 12 человек. Благодаря грамотной организации и 
координации действий всех сотрудников мы справляемся такими малыми силами. Каждый из нас 
четко знает, какие перед ним стоят задачи и что нужно делать для их выполнения. И должен отме-
тить, что коллектив у нас очень порядочный, дружный, грамотный, каждый трудится на результат. 
Ответственность и профессионализм – главные качества наших сотрудников. И как доказательство 
этому – положительные отклики от населения.

Что значит для меня премия Законодательного Собрания? Если говорить за весь мой бога-
тый жизненный путь и профессиональные достижения, то, пожалуй, это большая награда, к 
которой я шел постепенно. А если анализировать мою работу в управляющей компании «ЖК 
Юбилейный», то в какой-то степени премия – это аванс моей деятельности: есть стимул тру-
диться еще лучше.

Федор АльбреХт,  директор обществА 
с огрАниЧенной ответственностью 
«перспективА», село уйское:

– Наша организация была создана в 2010 году. И с тех пор 
предприятие занимается выработкой и транспортировкой те-
пловой энергии для бюджетной сферы, населения и прочих 
предприятий. В системе теплоснабжения я работаю уже 17-й 
год, поэтому очень хорошо знаком со всеми тонкостями.

В Уйском муниципальном районе наша организация об-
служивает шесть котельных. Пять котельных работает на газу, 
одна – угольная, поскольку находится в селе Петропавловка. А 
это самый отдаленный от райцентра населенный пункт, нахо-
дится на расстоянии 40 километров. Туда газ пока не подведен.

В нашей зоне ответственности жилой, частный сектор, школы, 
детские сады, дома культуры, фельдшерско-акушерские пункты.

Если говорить о количественном составе наших сотрудников, 
то он постоянно меняется. Так, в зимний период у нас трудится 

до 50 человек, поскольку функционируют все котельные, а летом работают только ремонтные бри-
гады, операторы, как правило, встают на учет на биржу труда. Это связано с тем, что их профессио-
нальная деятельность носит сезонный характер. 

К сожалению, в нашей работе есть свои сложности. Среди основных – неплатежи населения. Если 
не платит население, то у нас также появляются долги перед газоснабжающими организациями. 
Конечно, мы стараемся всячески решать все имеющиеся проблемы оперативно, чтобы не допустить 
срывов в работе.

Большую ставку всегда делаю на свой коллектив. А он в нашей организации профессиональный, 
сплоченный и ответственный. Для меня, как для руководителя, прежде всего важна компетентность 
и тактичность сотрудников, ведь им приходиться общаться с людьми. А в нашей работе, как и везде, 
клиент всегда прав. А значит, надо уметь договариваться с людьми, объяснять ситуацию, не дово-
дить до конфликтов. Без определенных умений, знаний и навыков это невозможно.

Премию Законодательного Собрания Челябинской области расцениваю не только как свою на-
граду. Ее заслужил весь наш коллектив. Это признание наших общих усилий.

премия законодательного собрания
Говорят лауреаты премии закоНодательНоГо собраНия в сФере ЖкХ

Первый заместитель председателя Юрий Карликанов от имени депутатов 
Законодательного Собрания поздравил коллективы ведущих предприятий  

строительной отрасли.

Современные технологии стали неотъемлемой частью строительной индустрии региона.
На выставке было представлено большое количество предприятий самого разного профиля 

и направленности.
Ирина ЯББаРова. Фото Наиля Фаттахова
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Встречаться чаще
Присутствие высоких гостей из 

Москвы – президента «Деловой Рос-
сии» Алексея Репика, главы Фонда 
развития промышленности Алексея 
Комиссарова, вице-президентов 
общественной организации «Дело-
вая Россия», а также представителей 
региона – вице-губернатора Челя-
бинской области Руслана Гаттарова, 
главы Челябинского отделения «Де-
ловой России» депутата Константи-
на Захарова, бизнес-омбудсмена по 
энергетике и естественным монопо-
лиям в Челябинской области Макси-
ма Загорнова – определило уровень 
мероприятия. Участников собралось 
более 300, так что самый большой 
зал гранд-отеля «Видгоф» едва вме-
стил всех желающих.

Начался форум с панельной дис-
куссии, основной темой которой стала 
необходимость объединения усилий 
власти и бизнеса для преодоления по-
следствий сырьевого кризиса.

– В сегодняшних условиях эконо-
мической нестабильности трудно и 
начинать бизнес, и вести бизнес. Тем 
не менее находятся люди, которые не 
боятся совершать то, что на обыва-
тельский взгляд граничит с безуми-
ем, – отметил Алексей Репик в своем 
вступительном слове.

Он также выразил уверенность в 
том, что предприниматели сумеют 
преодолеть и этот кризис – ведь им 
свойственно умение приспосабли-
ваться к любым сюрпризам макро-
экономики.

Вместе с тем немало было сказано 
и о том, что мешает предпринима-
тельскому сообществу отстаивать свои 
интересы активнее – это разобщен-
ность. Репик даже образно сравнил 
бизнес-сообщество со стаей кошек, 
имея в виду привычку предпринима-
телей «ходить самим по себе».

Необходимость постоянного обще-
ния с предпринимателями для опре-
деления общих позиций чувствует и 
правительство области.

– Мы часто встречаемся с предста-
вителями бизнеса, рассматриваем 
различные кейсы, проводим коор-
динационные совещания, но очень 
важно собираться всем вместе, что-
бы выработать единую стратегию, – 
подчеркнул вице-губернатор Руслан 
Гаттаров. – Для малого и среднего 

бизнеса нам очень важно выстроить 
систему, когда каждый чиновник вос-
принимает себя как человека, пре-
доставляющего услугу в магазине, и 
старался сделать ее лучше, чем в со-
седнем магазине.

Волшебное слоВо  
«проект»

Куда же предлагают плыть на-
вигаторы из предпринимательских 
объединений? Прежде всего на фору-
ме ощущалось стремление выйти из 
традиционных для малого и средне-
го бизнеса сфер торговли и услуг и 
перейти к производству.

– Сейчас надо стремиться не к им-
портозамещению, а к импортоопере-
жению, – продолжал генерировать 
крылатые фразы Алексей Репик.

Однако реально встроиться в про-
изводственные процессы сегодня не-
просто. Хотя бы потому, что основным 
производителем чего бы то ни было 
сегодня является государство в лице 
мощных корпораций, так или иначе 
являющихся монополиями. Потому 
многие бизнесмены со вниманием 
слушали информацию Руслана Гатта-
рова об основных проектах, которые 
развивает администрация области.

По его словам, стимулировать биз-
нес в регионе могли бы проекты «Сам-
мит ШОС» и строительства высоко-
скоростной магистрали – это десятки 
миллиардов рублей. 

Руслан Гаттаров также заявил, что 
региональное правительство готово 
оказывать поддержку всем, кто наме-
рен открывать на территории Южного 
Урала новые предприятия. В частно-
сти, власти региона подготовили за-
конопроект, в соответствии с которым 
предприятие, создавшее новое про-
изводство и рабочие места, сможет не 
платить налоги в течение пяти лет.

обмен информацией
Как правило, предприниматель-

ские форумы интересны не только 
своей повесткой, но и неформальным 
общением участников. Для того чтобы 
такое общение развивалось, «Дело-
вая Россия» представила портал «Еди-
ная информационная среда «Деловая 
Россия 2.0», пользоваться которым 
могут не только делороссы, а любой 
предприниматель, осуществляющий 
деятельность на территории страны. 

– Наиболее востребованным сер-
висом, по отзывам участников фору-
ма, стал блок b2b-связей, – конста-
тировала вице-президент «Деловой 
России» Татьяна Минеева. – Регио-
нальные предприниматели отметили, 
что именно навигатора по отраслям и 
регионам с доступной информацией 
о владельцах бизнеса им не хватало 
для расширения деятельности и поис-
ка инвесторов.

Татьяна Минеева также рассказала, 
что «Деловая Россия» не остановится 

на b2b-навигаторе и уже скоро пред-
приниматели получат возможность 
заявить свой проект в недавно соз-
данный Центр финансово-кредитной 
поддержки и воспользоваться самым 
лояльным финансовым институтом. А 
в перспективе, уточнила она, будет 
запущен сервис по подбору инстру-
ментов господдержки.

итоги и перспектиВы
 По мнению организаторов, форум 

оказался весьма продуктивным. Это 
показало пленарное заседание, где 
участники шести тематических сек-

ций представили итоги своей трех-
часовой работы. Несмотря на то что 
все секции были посвящены разным 
сферам, проблемы у бизнеса оказа-
лись схожими. 

– То, что вы вместе собираетесь и 
думаете над небанальными вопроса-
ми, – а) правильно, б) эффективный 
способ отстоять интересы, – подвел 
итоги пленарного заседания прези-
дент «Деловой России». – Благодарю 
Челябинскую область за прием. Ваша 
инициатива по организации форума 
мне приятна, получилось неплохо. Что 
касается моего второго посыла, мы 
имели хорошую дискуссию с пред-
ставителями власти Челябинской об-
ласти. Исполнительная власть готова 
слушать бизнес. 

Это, кстати, доказала и встреча 
Алексея Репика с губернатором Че-
лябинской области Борисом Дубров-
ским. 

– За 15 лет своего существования 
«Деловая Россия» накопила большой 
авторитет и опыт взаимодействия с 
органами госвласти, политическими 
и общественными институтами. «Де-
ловая Россия» сумела доказать свою 
значимость, обрести весомый авто-
ритет в бизнес-сообществе и органах 
власти, стать генератором многих 
идей и инициатив. Надеюсь, что в ходе 
форума выработаны и рекомендова-
ны новейшие практики для более эф-
фективного ведения бизнеса в новой 
экономической ситуации, – подчер-
кнул глава региона.

НавиГаЦия по россии деловой

В челябинской области опу-
бликованы предварительные 
результаты переоценки зданий, 
сооружений и помещений. 

Узнать предварительную стои-
мость своих объектов и сравнить 
ее с действующей можно на офи-
циальном интернет-портале росре-
естра (http://rosreestr.ru) в разделе 
«деятельность» – «кадастровая 
оценка» – «Фонд данных государ-
ственной кадастровой оценки».

кроме того, до 11 апреля лица, 
которые не согласны с актуали-
зированной оценкой, могут под-
готовить и разместить с исполь-

зованием специализированного 
интернет-сервиса росреестра свои 
замечания в отношении такой 
оценки.

с более подробной инфор-
мацией о порядке подготовки и 
размещения замечаний можно 
ознакомиться на официальном 
интернет-сайте уполномоченного 
органа – министерства имуще-
ства и природных ресурсов челя-
бинской области (http://imchel.ru).

новая кадастровая стоимость 
будет применяться для расче-
та налогов на имущество уже с 
2017 года.

кадастроВая стоимость недВижимости изменится

ОБЪЯВЛЕНИЕ

форум «бизнес-навигация по россии деловой» позиционируется 
как общенациональный и намерен собирать 
предпринимательское сообщество во многих городах страны – 
от владивостока до москвы и санкт-петербурга. для старта 
мероприятия был выбран Челябинск. по информации 
председателя регионального отделения «деловой россии», 
заместителя председателя законодательного собрания 

константина захарова  
(фракция «единая россия»),  
в мероприятии поуЧаствовали 
более 200 Человек – бизнесмены, 
эксперты, представители 
институтов малого и среднего 
предпринимательства. 
уЧастники форума обсудили 
перспективы российских 
компаний на международном 
рынке. также серьезно 
рассмотрели вопрос, 
касаЮщийся государственной 
поддержки несырьевого бизнеса.

андрей ваГаНов. Фото Наиля Фаттахова
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Ирина ЯББаРова. Фото Наиля Фаттахова

Стоит отметить, что это уже пятая книга. 
Посильную помощь в ее издании оказали 
южноуральские законодатели. 

В книге собраны воспоминания детей погиб-
ших участников Великой Отечественной войны. 
На страницах издания – 70 уникальных историй. 
Каждая из них – чья-то жизнь и судьба, боль и ра-
дость. Авторы книги сами в войне не участвовали, 
многие из них в страшные 1940-е были маленьки-
ми детьми. Тем не менее они помнят, как страш-
но было провожать родного человека на фронт, 
еще страшнее – жить в неизвестности, ждать хоть 
какой-то весточки. Со страниц книги «Память серд-
ца» смотрят молодые парни и девушки, на долю 
которых выпала Великая Отечественная война, это 
книга о них: о их непростой жизни, борьбе за мир, 
свободу, счастье своих детей. 

– Свой рассказ я посвятил отцу, который ушел 
на фронт на второй день после начала войны, 

– рассказал челябинец Евгений Григорьевич Ца-
рев. – Мне тогда было всего четыре года. Мы 
остались втроем: мама, я и мой брат. Жили в 
Туле. Нам было очень тяжело. А когда к городу 
стали подбираться фашисты, нас эвакуировали. 
Помню, как было страшно уезжать из города, 
ведь в это время уже начались бомбежки. Мама 
тогда решила перебраться в Ульяновскую об-
ласть, потому что там жила бабушка. Папа про-
шел всю войну, погиб 11 апреля 1945 года, не 
дожив всего 28 дней до Победы. К сожалению, 
где именно захоронен папа, мне пока так и не 

удалось выяснить. Куда только не писал, во всех 
официальных документах значится, что захоро-
нен он был якобы в Югославии, в селе Сельница. 
Понятно, что такой страны уже не существует, 
может, поэтому не удается узнать точное место 
захоронения. Как-то в Интернете нашел доку-
мент, в котором говорится, что папа покоится в 
Словении. Три года назад я направил письмо в 
посольство Словении, но ответа до сих пор так 
и не получил. Направлял запрос также в Мини-
стерство обороны России, но и там, увы, помочь 
ничем не смогли. Но как бы там ни было, я 
очень горжусь своим отцом, он был настоящим 
героем. Награжден двумя орденами Великой 
Отечественной войны, Орденом Славы, Орденом 
Красной звезды, медалью «За отвагу».

В своей истории, опубликованной на страни-
цах книги «Память сердца», Евгений Григорьевич 
рассказал не только о герое-отце, но и о матери, 
которой непросто было справляться в одиночку с 
двумя сыновьями. Тяжело семья жила не только 
в годы войны. С болью в сердце отзываются и 
воспоминания о послевоенном детстве.

– Кушать было нечего, голод в стране был 
страшный, – добавил Евгений Григорьевич. – 
Хорошо помню, как мы, мальчишки-школьники, 
с полей собирали гнилую картошку. 

Казалось бы, столько десятилетий минуло. 
Война давно закончилась. А воспоминания до 
сих пор причиняют нестерпимую боль военному 
поколению. Вот и книга «Память сердца», по сло- вам Евгения Григорьевича, насквозь пропитана 

слезами и горечью тех, кто в Великой Отече-
ственной войне потерял родных и близких.

– Человек живет, пока о нем помнят, – за-
метил составитель книги, заместитель председа-
теля совета организации «Память сердца. Дети 
погибших защитников Отечества» Анатолий 
Маркович Котляренко. – Живет, если с достоин-
ством подхватывают то, что он делал, передают 
своим детям, внукам, правнукам. В этой книге 
собраны воспоминания о наших погибших отцах 
и матерях. Это наш отчет перед теми, кого давно 
нет среди нас, и наш наказ для будущих поколе-
ний. Эта книга – маленький памятник для наших 
отцов и матерей.

В том, что издательский проект «Память серд-
ца» должен продолжаться, уверен вице-спикер 
регионального парламента Александр Журавлев.

– Глубокое волнение охватывает, когда в руках 
оказывается эта книга, – заметил парламента-
рий. – Перелистывая ее страницы, погружаешь-
ся в другой мир – в мир, который видели дети 
погибших участников Великой Отечественной 

войны. И очень важно, что сейчас эти воспоми-
нания ложатся на книжные страницы. Конечно, 
сложно возвращаться в годы потерянного дет-
ства, годы войны, но я уверен – если есть о чем 
рассказать, молчать нельзя. Ведь преемствен-
ность поколений заключается в том, чтобы рас-
сказывать о том, как жили наши родители. 

По словам Александра Журавлева, Южный 
Урал может гордиться наличием у себя такой об-
щественной организации, как «Память сердца». 
Ведь она помогает не забывать уроки войны.

– Депутаты Законодательного Собрания и 
впредь будут поддерживать и помогать собирать 
и бережно хранить память о Великой Отечествен-
ной войне, – добавил парламентарий. – Мы не 
останемся в стороне, ведь и наши семьи тоже по-
теряли близких и родных людей в той войне.

На презентации авторы книги «Память серд-
ца» делились воспоминаниями о своих близких, 
читали стихи, и каждый обещал хранить и пере-
давать эту память будущим поколениям.

Каждый из авторов издания на память по-
лучил экземпляр книги.

память сердЦа
на прошлой неделе в Челябинске состоялась презентация книги 
«память сердца». уЧастие в мероприятии принял заместитель 
председателя законодательного собрания Челябинской области, 
председатель комитета по социальной политике александр 
журавлев (фракция «единая россия»).

АлексАндр журАвлев, вице-
спикер областного парламента, 
председатель комитета по 
социальной политике (фракция 
«единая россия»):

прежде всего эта книга 
представляет собой 
общечеловеческую ценность, 

ведь в ней идет речь о нашей 
истории, о жизни наших граждан. 
тех, на чью долю выпали военные 
и послевоенные годы. самая 
большая ценность этой книги в 
том, что в ней собраны 
воспоминания, пропущенные 
через сердце. листая страницы 
этой книги, как будто читаешь 
чью-то жизнь, погружаешься 
в историю судьбы каждого, о 
ком рассказывает издание.

Напомним, конкурс «Парламентские деба-
ты» проводится в Законодательном Со-
брании уже не первый год. Учрежден он 

был по инициативе Общественной молодежной па-
латы при Законодательном Собрании Челябинской 
области. Предложение было поддержано депута-
тами регионального парламента. Впервые конкурс 
проводился в 2014 году. Желающих принять в нем 
участие с каждым годом становится больше.

Первый этап очередного конкурса прошел 
еще осенью – с 1 октября по 15 ноября. Это был 
отборочный этап, проходил он в высших учеб-
ных заведениях региона.

Второй этап «Парламентских дебатов, полуфи-
нальный, состоялся в конце декабря 2015 года. На 
этот раз полуфинальный этап конкурса был раз-
делен на два игровых дня. В первом игровом дне 

соревновались десять команд молодежных парла-
ментских формирований муниципальных образо-
ваний Челябинской области. Во втором – десять 
команд – представительниц высших учебных за-
ведений. По условиям конкурса команды состояли 
из двух человек в возрасте от 16 до 30 лет.

За право выхода в финал «Парламентских 
дебатов» сражались команды молодежных пар-
ламентских формирований Сосновского, Ашин-
ского, Коркинского, Увельского муниципальных 
районов, а также Златоустовского, Южноураль-
ского, Усть-Катавского, Снежинского, Троицкого, 
Челябинского городских округов. 

Среди команд вузов в полуфинале встрети-
лись студенты Южно-Уральского государствен-
ного аграрного университета, Южно-Уральского 
государственного университета, Челябинского 

государственного педагогического университета, 
Челябинской государственной академии культу-
ры и искусств, Челябинского государственного 
университета, Российской академии народного 
хозяйства и государственной службы при прези-
денте Российской Федерации, Уральского государ-
ственного университета путей сообщения и Южно-
Уральского института управления и экономики.

По результатам полуфинального этапа опре-
делились четыре финалиста (по два с каждого 
игрового дня), которым предстояло проявить 
свои умения и способности уже в третьем, по-
следнем этапе конкурса, состоявшемся 15 марта. 
Так, в финале «Парламентских дебатов» встре-
тились Молодежная палата города Снежинска, 
Общественная молодежная палата при собрании 
депутатов Увелького муниципального района, а 

также команды из Челябинской государствен-
ной академии культуры и искусств и Южно-
Уральского государственного университета.

От имени депутатов Законодательного Собра-
ния Челябинской области участников финально-
го этапа поприветствовал парламентарий Анато-
лий Вершинин (фракция «Единая Россия»).

– Уверен, что для каждого участника игры 
«Парламентские дебаты» – это начало большой 
работы над собой, – обратился депутат к фина-
листам конкурса. – Ведь важно не столько уме-
ние хорошо говорить, слушать и понимать, самое 
главное – умение управлять своими эмоциями, 
быть объективным, беспристрастным, коммуни-
кабельным. От всей души желаю командам удачи 
и успехов! Уверен, что проигравших в этой игре не 
будет, каждый вынесет из нее что-то полезное.

Все команды проявили себя на самом вы-
соком уровне. Каждая доказала, что по праву 
занимает свое место в финальном этапе.

Уже 27 апреля состоится награждение по-
бедителей конкурса. Дата выбрана неслучайно, 
поскольку именно в этот день отмечается День 
молодого парламентария.

парламеНтские дебаты: ФиНальНый аккорд
на прошлой неделе в законодательном собрании Челябинской области завершился конкурс 
«парламентские дебаты». победители уже определены, в конце марта они будут утверждены решением 
президиума областного парламента.
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Надежда МЕДВЕДКИНА, фото Наиля ФАТТАХОВА

социальная политика

актУально

с трех до семи
Участники партийных проектов «Единой Рос-

сии» «Детские сады – детям» и «России важен 
каждый ребенок» посетили Копейск 18 марта в 
рамках выездного совещания. 

– Очень важно видеть, что происходит в горо-
дах и в районах, как работают наши проекты в 
том или ином месте. Поэтому сегодня мы реши-
ли провести своеобразный «партийный день» в 
Копейском городском округе, – пояснила депу-
тат Законодательного Собрания, председатель 
Комитета по информационной политике Марина 
Поддубная. – Для нас это не первый подобный 
опыт: мы уже посещали объекты в Челябинске, 
Карабаше, Коркино. 

Несмотря на это, совещание 18 марта прошло 
в непривычном для участников, «усиленном» ре-
жиме. Рабочие группы обоих проектов объедини-
лись, чтобы вместе обсудить важные вопросы.

 – Мы сочли, что объединение рабочей груп-
пы одного проекта и координационного совета 
другого проекта не помешает их деятельности 
и даже напротив – обогатит ее. Ведь оба про-
екта посвящены социальным вопросам. Нам 
хотелось бы комплексно рассмотреть, как они 
работают в Копейском городском округе, – рас-
сказала Марина Поддубная.

Первой площадкой, которую посетили участ-
ники совещания, стал детский сад № 14. Это 
совсем молодое учреждение, оно было открыто 

чуть более года назад. Члены рабочей груп-
пы обратили большое внимание на устройство 
кухонного и медицинского блоков, прачечной, 
оборудованных по последнему слову техники. 
Также невозможно было не оценить обстановку 
игровых комнат. Очень тронули гостей концерт-
ные номера, с которыми выступили маленькие 
воспитанники учреждения.

– Вы знаете, мы очень рады, что попали 
сегодня на площадку дошкольного образова-
тельного учреждения Копейска, – призналась 
начальник управления по делам образования 
города Челябинска Светлана Портье. – Когда 
возникает тот или иной проект, всегда важ-
но увидеть детей, увидеть учреждения. Мы 
достаточно плотно сотрудничаем с разными 
муниципалитетами и всегда учимся: у Челя-
бинска, у Коркино, у других городов. А сегодня 
в Копейске мы воочию увидели современный 
детский сад, его коллектив и оборудование. 
Бросается в глаза технологическая база. Но 
особенно радуют новые педагогические кол-
лективы с новыми идеями. 

Эту оценку поддержала и Марина Поддубная:
– Это новое, современное учреждение, очень 

большое и одновременно уютное. Игровыми 
комнатами, которые мы увидели здесь, может 
похвастать не каждый детский сад в Челябинске. 
Мы видим, что к работе здесь подходят с душой, 
ребятами занимаются. Это очень приятно.

В ходе совещания члены рабочих групп 
обсудили ситуацию с детскими садами в Копей-
ском городском округе. Согласно статистике, 
дети с трех до семи лет обеспечены дошколь-
ным образованием полностью, однако есть 
некоторые трудности в плане групп для самых 

маленьких – детей с полутора до трех лет. Так-
же большое внимание уделили работе консуль-
тационных центров для родителей, которые 
предпочитают оставлять детей-дошкольников 
на домашнем обучении. Число этих центров 
достигло 44 в Челябинске и 13 в Копейске, есть 
они и в других городах. Участники совещания 
отметили, что и экскурсия, и обсуждение были 
весьма продуктивными.

 – Я считаю, нужно чаще проводить такие 
выездные совещания и привлекать к ним в 
том числе родителей, чтобы они тоже мог-
ли оценить тенденции в образовании. Ведь 
за последние годы дошкольное образование 
шагнуло очень далеко, – прокомментировала 
Светлана Портье. – Такие детские сады показы-
вают, как много было сделано для повышения 
его доступности и качества.

Важен каждый
Выбор второй площадки для совещания 

определила работа проекта «России важен каж-
дый ребенок», который направлен на развитие 
института усыновления и повышение качества 
жизни детей, оставшихся без попечения родите-
лей. Для обсуждения этих вопросов был выбран 
один из детских домов Копейска.

Как отметила уполномоченный по правам 
ребенка в Челябинской области Ирина Буторина, 
за прошедший 2015 год количество воспитан-

ников в детских домах сократилось на 13%. Это 
означает, что почти три тысячи детей смогли 
вернуться к своим родителям или обрести но-
вую семью. 

– Нужно отметить, что роль проекта в этом 
очень велика, – подчеркнула детский омбуд-

смен. – Здесь соединились усилия органов ис-
полнительной и законодательной власти, обще-
ственности. Большую роль сыграла совместная 
с областным телевидением передача «Ты не 
один», в которой рассказывается о детях-сиротах, 
ожидающих приема в семью.

 – Статистика показывает, что количество 
детей в базе данных уменьшается, становится 
больше ребят, которых усыновили или взяли 
под опеку. Эти цифры нас радуют, – согла-
силась Марина Поддубная. – Однако пока в 
детском доме находится хотя бы один ребенок, 

мы не можем сказать, что цель проекта до-
стигнута.

Члены рабочих групп осмотрели детский дом 
и особое внимание уделили необычной прак-
тике, внедренной в нем несколько лет назад: в 
учреждении работает военно-патриотический 
клуб «Ратиборец». Несколько воспитанников 
продемонстрировали свои успехи в стрельбе, 
а директор детского дома Александр Инюшин 
рассказал о программе занятий клуба.

– Поскольку более половины наших вос-
питанников – мальчики и юноши, мы решили, 
что военная подготовка будет для них крайне 
полезна, в том числе и с точки зрения поддер-
жания дисциплины. Благодаря работе клуба 
у ребят формируются верные ориентиры и 
появляются новые возможности, – заметил 
Александр Инюшин. – Один из наших воспи-
танников даже поступил в кадетский корпус. 
Мы горды тем, что получаем благодарствен-
ные письма в связи с его успехами. Юноша 
усердно учится и работает над собой. Мы 
надеемся, что таких выпускников у нас станет 
еще больше.

Участники совещания по достоинству оце-
нили перспективность данного направления 
подготовки и успехи руководства детского дома 
в работе с воспитанниками. Ирина Буторина от-
метила, что этот опыт интересен не только для 
области, но и для всей России.  

для самыХ малеНькиХ ГраЖдаН
работу партийных социальных проектов обсудили в копейске

Марина Поддубная познакомилась с бытом ребят и посмотрела, какую еще помощь 
могут оказать депутаты Законодательного Собрания 

Ребята в этом копейском детском саду готовятся к школе  
и учатся по самым современным методикам 

В детском доме созданы все условия для 
развития детей



№ 7 (413) • 23 марта 2016 года 7ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской областидобрые дела

ноВости

В 2015 году лучшую татарочку области при-
ветствовал председатель регионального 
парламента Владимир Мякуш, а финал 

всероссийского конкурса, проходивший в Челя-
бинске, собрал представителей более 20 регионов 
страны. Финальное шоу «Татарочки», прошедшее 
на главной зрелищной площадке региона – Ле-
довой арене «Трактор», собрало 7000 зрителей и 
стало ярким культурным событием всероссийско-
го масштаба.

Сезон традиционных творческих состязаний на-
чинается с сюрприза. В 2016 году выберут не только 
татарочку года: оргкомитет дал старт новому ре-
гиональному конкурсу удали и мастерства «Удалой 
джигит – 2016». Он станет логичным дополнением 
к ставшему уже популярным проекту для девушек. 
«Удаль и мастерство» – девиз конкурса татарских 
юношей.

Этот проект, по мнению председателя оргкомите-
та, главы южноуральского Конгресса татар, депута-
та Законодательного Собрания Лены Колесниковой 
(фракция «Единая Россия»), обязательно полюбят 
участники и зрители, ведь в нем в дополнение к 
глубокой философии конкурса «Татарочка» раскро-
ется многогранный образ современного молодого 
мужчины – увлеченного, талантливого, мастера 

на все руки, уважающего свои корни и народные 
традиции.

Оба конкурса призваны не только раскрыть лич-
ностный потенциал участников, но и повысить ин-
терес молодежи к историко-культурному наследию 
предков, ценностям семьи, опыту поколений. Кон-
курсы помогут укрепить имидж Челябинской обла-
сти как региона межнационального мира и согласия.

Отборочные муниципальные туры пройдут в 
городах и районных центрах Челябинской области с 
6 по 12 апреля 2016 года.

Заявить о себе на этих конкурсах до 31 марта 2016 
года смогут девушки и юноши в возрасте от 18 до 28 
лет, живо интересующиеся татарской культурой и 
родным языком, творчески одаренные и стремя-
щиеся к получению новых знаний, умений и ярких 
впечатлений. Анкеты можно заполнить уже сегодня. 
Они расположены на сайтах www.congresstatar74.ru 
и www.tatarochka.com. Также всем претендентам на 
участие в конкурсе необходимо вступить в офици-
альное сообщество Конгресса татар в социальной 
сети «ВКонтакте».

Убедиться в том, что анкета соответствует усло-
виям конкурса, а также задать другие интересую-
щие вопросы вы можете по телефонам оргкомите-
та: 8 (351) 729-32-76, 729-32-78.

НаЧался прием заявок На коНкурс красоты и талаНта «татароЧка-2016»
наЧался прием анкет 
от претенденток на 
корону луЧшей 
татароЧки 
Челябинской области. 
конкурс красоты и 
таланта 
«татароЧка-2016», 
ставший визитной 
картоЧкой Южного 
урала, проводится уже 
в шестой раз при 
поддержке 
законодательного 
собрания Челябинской 
области, 
правительства и 
губернатора, а также 
министерства 
культуры региона.

усть-катав:  
15-й традиЦиоННый турНир 
по дзюдо

маГНитоГорск: деНь 
православНой кНиГи

емаНЖелиНск:  
рыбаки вышли На 
«юЖНоуральский лед»

маГНитоГорск:  
по «иГристой 
лыЖНе» –  
к здоровью
депутат валерий колокольцев 
(фракция «единая россия») принял 
уЧастие в ежегодном спортивном 
мероприятии «игристая лыжня».

На соревнования собрались не-
сколько сотен человек, которые 
разыгрывали призы в лыжных 

забегах, распределенных по возрасту 
и полу. В своем приветственном слове 
Валерий Колокольцев отметил большое 
значение, которое придается физкульту-
ре и спорту в современных учебных за-
ведениях, особенно в вузах. Это является 

продолжением той тенденции, которую 
обозначил президент Владимир Путин. 
И, по мнению депутата, каждый из от-
ветственных граждан должен способ-
ствовать популяризации физкультуры и 
спорта!

Всех победителей награждали цен-
ными призами первые лица города, с 
удовлетворением отмечая, что среди 
участников много молодежи и тех, кто 
впервые принимает участие в подобных 
соревнованиях.

Сотрудники библиотеки, используя красочную пре-
зентацию, рассказали учащимся школы № 7 о 
том, как на Руси появилось книгопечатание и что 

представляли собой первые печатные книги; почему День 
православной книги отмечается именно 14 марта.

Затем слово взял клирик Михайло-Архангельского хра-
ма отец Алексей Поляков. Он охарактеризовал важнейшие 
православные книги и показал некоторые из них, рассказал 
ребятам, как их нужно читать, описал свой опыт приобще-
ния к православной книге. Коснулся отец Алексий и такой 
актуальной темы, как распространение неоязычества в 
России, дал оценку его пагубному влиянию на неокрепшие 
молодые души. Он ответил на вопросы собравшихся: какие 
религиозные книги можно читать, а каких нужно избегать, 
с какого возраста нужно приобщаться к чтению православ-
ных книг, можно ли наизусть выучить Библию и др.

Встреча получилась очень искренней, живой и по-
лезной. Ведь православная книга учит человека добру, 
милосердию, состраданию, воспитывает в нем любовь 
к Отечеству и родному очагу, позволяет увидеть мир во 
всем его многообразии и понять смысл жизни. Сегодня, 
как никогда, важно, чтобы молодое поколение твердо зна-
ло свою духовную традицию, основанную на христианских 
ценностях, и могло разбираться в жизненных реалиях 
современного общества.

Соревнование собрало более 200 борцов из городов Челябин-
ской области и Республики Башкортостан. После проведения 
торжественного парада и построения перед участниками со-

стязаний выступили почетные гости. В своем приветственном слове 
депутат Законодательного Собрания области Александр Решетников 
поздравил всех присутствующих с юбилейной датой турнира, по-
желав спортсменам достойной победы, а зрителям – зрелищного 
спортивного праздника. По традиции Александр Юрьевич всегда 
приезжает с подарками. В этот раз его подарок – денежный сер-
тификат на приобретение борцовского манекена – усть-катавские 
дзюдоисты встретили аплодисментами и словами благодарности.

Хочется отметить, что турнир проходил в какой-то особенной ат-
мосфере. Борьба была напряженной, но по итогам состязаний усть-
катавские спортсмены в личном зачете завоевали все призовые 
места, а в командном первенстве уступили гостям из Челябинска.

Все победители и призеры получили достойные награды, а участ-
ники соревнований – сувениры и памятные вымпелы.

при поддержке депутата законодательного собрания 
александра решетникова (фракция «единая россия») в 
спортивном зале оздоровительного комплекса усть-катава 
прошел 15-й традиционный турнир по дзЮдо, посвященный 
днЮ вывода советских войск из афганистана.

А Владимир Перезолов в этот раз приготовил приятный сюр-
приз – самой удачливой семье, принявшей участие в ме-
роприятии в полном составе. В нынешнем спортивном 

состязании лауреатом депутатского приза стала семья Семенковых: 
старший, Виктор Николаевич, приехал из Кокшетау, его сыновья 
Александр и Андрей работают в Южноуральске. Александр Викто-
рович приехал на соревнования с женой и сыном, поэтому букет 
цветов был вручен супруге Татьяне, подарок получил и участвующий 
в рыболовном процессе сын Дмитрий.

с первого года работы депутатом законодательного 
собрания области владимир перезолов (фракция «единая 
россия») принимает уЧастие в фестивале рыбаков-
лЮбителей «Южноуральский лед», организуемом местным 
отделением впп «единая россия». фестиваль приобрел 
такуЮ популярность, Что на него съехались спортсмены и 
лЮбители не только из нашей области, но и из дальних 
российских местеЧек и зарубежья.

при поддержке депутатов законодательного 
собрания Челябинской области анатолия брагина 
и павла шиляева (фракция «единая россия») в 
библиотеке № 2 мкук «объединение городских 
библиотек» магнитогорска прошло мероприятие, 
посвященное днЮ православной книги.
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Международный фестиваль прово-
дится четвертый год подряд. Он уже 
успел стать популярным среди юных 

талантов Южного Урала, и с каждым годом коли-
чество его участников увеличивается.

Председатель оргкомитета Международного 
музыкального фестиваля – вице-спикер регио-
нального парламента Семен Мительман. Как об-
ратил внимание парламентарий, главная задача 
фестиваля – приобщить подрастающее поколе-
ние к по-настоящему хорошей музыке.

– Многие поколения выросли на музыке по-
пулярной группы «Битлз», – прокомментировал 
Семен Мительман. – Не ошибусь, если скажу, 
что для многих их творчество не просто пес-
ни – это настоящая музыка. И «Битлз» – один 
из ансамблей, который мы пропагандируем в 
своем музыкальном фестивале. Наша основная 
задача – привить юным южноуральцам вкус к 

хорошей музыке, приобщить к качественному 
исполнительству, дать возможность получить 
опыт выступлений на большой сцене. И должен 
отметить, что год от года мастерство ребят растет. 
И это радует. От всей души всем музыкальным 
коллективам желаю удачи и настроя на победу.

Также ребят – участников фестиваля попри-
ветствовала заместитель директора Дворца пио-
неров и школьников имени Н.К. Крупской Ирина 
Рождественская, которая заметила, что уже не 
первый год именно Дворец пионеров принимает 
на своей площадке участников фестиваля, а так-
же всячески помогает его проведению.

– Желаю каждому коллективу, который уча-
ствует в этом музыкальном конкурсе, чтобы 
наша уютная сцена принесла вам удачу, – до-
бавила Ирина Рождественская.

Заметим, что Международный музыкальный 
фестиваль «Весенний beat» проводится при под-
держке Законодательного Собрания Челябин-
ской области, министерства культуры региона, 
министерства образования и науки области, 
Управления культуры администрации города 
Челябинска.

Аккорды «Весеннего бита» будут звучать в 
Челябинске несколько дней. Старт междуна-
родному музыкальному фестивалю дала «Бит-
ва детских хоров». В первом конкурсном дне 
принимало участие 16 хоровых коллективов из 
разных уголков Южного Урала. Среди конкур-
сантов – коллективы из Челябинска, Копейска, 
Миасса, Верхнего Уфалея, Магнитогорска, Трех-
горного, поселка Увельского. Возраст участни-
ков – от 5 до 18 лет.

Мастерство хоровых коллективов оценивало 
компетентное жюри, в состав которого вошли 
преподаватели музыки, известные артисты, 
композиторы и аранжировщики, руководители 
творческих коллективов всероссийского и меж-
дународного уровней. 

Лучшие из лучших выступят на гала-концерте, 
который состоится второго апреля в Концерт-
ном зале имени С.С. Прокофьева. Кстати, кроме 
традиционных призовых мест фестиваля было 

принято решение учредить специальную номи-
нацию «За лучшее исполнение песен группы 
«Битлз».

Ребята, не занявшие призовые места, без 
внимания жюри и организаторов не останутся. 
Для них от председателя организационного ко-
митета уже подготовлены сладкие подарки.

Сами музыкальные коллективы заметили, 
что самое главное для них – участие в фестива-
ле такого уровня, возможность заявить о себе на 
широкую аудиторию.

– Нам даже не верится, что мы полноправные 
участники Международного музыкального фе-
стиваля «Весенний beat», – рассказала соруко-
водитель хора из Верхнего Уфалея «Дети России» 
Елена Суетина. – Когда мы получили положение 
фестиваля и ознакомились с ним, долго думать 
не стали. Решили, что для нашего коллекти-
ва это хороший шанс выступить в Челябинске,  

посмотреть на уровень мастерства других хо-
ровых студий, показать свое мастерство. Ведь 
наш коллектив молодой, нам всего полтора года. 
Занимаются у нас ребята от 10 до 16 лет. Все 
наши ребятишки – способные, а главное, у них 
есть желание трудиться. А это главное для того, 
чтобы добиться успеха. 

Несмотря на то что ребята из хорового кол-
лектива «Дети России» сильно волновались, на-
строй у всех был одинаковый – на победу.

– Мы очень надеемся на удачное выступление, 
– добавила Елена Суетина. – Ну, и желаем удачи 
своим конкурентам. Кстати, все участники фе-
стиваля – очень сильные коллективы, у каждого 
своя изюминка в исполнении. А значит, ценность 
в нашем участии еще более высока, ведь всегда 
есть чему учиться и куда стремиться.

Ирина ЯББаРова.
Фото Наиля Фаттахова

в Челябинске снова зазвуЧал «весенний beat». в середине прошлой недели 
в столице Южного урала был открыт IV международный музыкальный 
фестиваль. в торжественной церемонии открытия принял уЧастие 
заместитель председателя законодательного собрания Челябинской 
области семен мительман (фракция «единая россия»).

сНова звуЧит «весеННий бит»

семен мительмАн, 
заместитель председателя 
Законодательного собрания 
Челябинской области:

Я всегда был неравнодушен к искусству, 
хорошей музыке, детям. Именно поэтому 
для меня важно помогать юным дарованиям 

добиваться успеха. Вообще считаю, что талант 
нуждается в поддержке. И этот фестиваль – как 
показатель хорошей, качественной музыки, воз-
можность приобщить к этому искусству де-
тей. Для них участие в фестивале – хороший 
опыт и возможность проявить себя.


